

Laufen: Der SV Laufen II verpasste im Freitagabendspiel vor heimischen 50 Zuschauern gegen die SG Grabenstätt/Chieming den Heimsieg. Der Aufsteiger aus der Salzachstadt war über 90 Minuten zwar die spielbestimmende Mannschaft, konnte aber den Ball nicht im gegnerischen Tor unterbringen, so dass schlussendlich "nur" ein 0:0 Unentschieden herauskam.

Von Beginn an war der SV Laufen II vor heimischer Kulisse an der Freilassingener Straße die spielbestimmende Mannschaft. Schon nach 45 Minuten war klar, dass die Defensive ziemlich stabil stand und wenig zuließ und nach vorne einiges möglich erschien. Doch bis zum Pausentee brachten die Mannen vom SVL den Ball nicht im Tor des Tabellenfünften der B-Klasse unter. Auch im zweiten Durchgang änderte sich nicht viel. Laufen mit zahlreichen Chancen, doch das Runde wollte einfach nicht über die Torlinie fliegen. Teils waren Gästespieler im Weg, teils war man im Abschluss nicht zwingend genug. So kam ein 0:0 heraus, welches sich für den SV Laufen II nicht wirklich wie ein Punktgewinn anfühlte. Positiv war allemal, dass hinten die Null stand und man nicht einer alten Fußballweisheit gemäß (wenn man vorne nicht trifft...) noch einen Treffer kassierte.

